

Percussion selber bauen - Sommerferienprogramm

Auch dieses Jahr beteiligte sich der Musikverein Oberndorf wieder am Sommerferienprogramm der Gemeinde Ammerbuch. Am Montag, den 07. August um 15 Uhr war es endlich so weit. Vivien, Christina und Lara begrüßten insgesamt 11 Kinder aus den Teilorten aus Ammerbuch als auch aus Oberndorf. Mit den Kindern wurden zwei Instrumente gebastelt: kleine Klappertiere und eine Handdrehtrommel.



Zum Schluss des Nachmittags gab es noch Süßigkeiten und leckeres Obst. Es war wieder ein toller gemeinsamer Nachmittag mit euch und wir hoffen, dass wir das ein oder andere Gesicht wirklich bald mit einem richtigen Instrument im Musikverein begrüßen dürfen.

Eure Vivien & Christina